
LA  DICHIARAZIONE DEL RETTORE

Con queste parole il Rettore Sergio Cavalieri ha
commentato le tematiche prese collegialmente in
esame, nelle riunioni del 21 e 22 marzo 2022, del
Senato Accademico e del Consiglio di Amministrazione
dell’Università degli studi di Bergamo.
“Due sedute significative per il futuro dell’Ateneo che
non può prescindere dallo scenario attuale. Con il
parere favorevole di Senato e CDA, l’università ha
riconfermato il proprio impegno a favore di studenti,
ricercatori e docenti in fuga dalle zone di guerra in
Ucraina senza allentare l’attenzione sull’altra
emergenza, quella pandemica che nella sua fase finale,
dal 1° aprile, vedrà la modalità doppia per il ritorno in
aula della comunità accademica. Grazie a uno
scrupoloso piano organizzativo - ha proseguito - la
totalità dei nostri iscritti potrà tornare a vivere i nostri
campus senza rinunciare alla sicurezza." "Sedute che
hanno anche affrontato temi strategici, di potenziamento
del personale amministrativo e di sviluppo dei progetti
immobiliari," ha aggiunto il Rettore.


